

Comunicado de prensa

12/2014

8 de octubre de 2014

Cambios en la presidencia de la Asociación de Bancos de México

El Comité de Dirección de la Asociación de Bancos de México, en sesión ordinaria celebrada el día de hoy, aprobó conforme a sus estatutos y tras previa consulta de los Vicepresidentes de esta asociación con los bancos integrantes de sus respectivos grupos, proponer al Comité de Asociados a celebrarse el próximo 15 de octubre, el nombramiento por consenso del licenciado Luis Robles Miaja, actual Vicepresidente de la ABM y presidente del Consejo de BBVA Bancomer, para la Presidencia de la Asociación de Bancos de México, durante lo que resta del periodo que concluye en marzo del 2015.

La ABM continúa su trabajo cotidiano en favor del desarrollo de México, sobre la base de su sólida estructura institucional, para construir una intermediación financiera cada vez más incluyente.

--0--